
公 安 委 員 会 定 例 会 議 の 概 要

開催月日：令和６年７月３日（水）

出 席 者

○公安委員会

平川委員長、久家委員、板井委員

○県警察

警察本部長、警務部長、生活安全部長、刑事部長、警備部長、情報通信部長、

首席監察官、警察学校長、警務部総括参事官、交通部総括参事官、総務課長、

地域課長、運転免許課長、運転免許課聴聞官、公安委員会補佐室長

大分県公安委員会定例会議における協議事項、大分県警察からの報告事項等

は次のとおりであり、それぞれの事項について審議を行いました。

協 議 事 項

○ 公安委員会に対する苦情の申出に関する調査結果について

警察本部から、公安委員会宛てに送付された苦情の申出について、当該調

査結果の説明がなされ、協議の結果、申出人に対する回答を決定した。

○ 運転免許の行政処分について

警察本部から、運転免許の取消しに係る意見聴取事案等に関し、各事案概

要、処分内容及び被処分者の意見・弁明等についての説明がなされ、協議の

結果、原案のとおり取消処分等を決定した。

報 告 事 項

○ 令和６年大分県議会第２回定例会の対応状況について

警察本部から、令和６年大分県議会第２回定例会における対応状況につい

て、報告がなされた。

○ 令和６年度大分県警察逮捕術大会の開催について

警察本部から、令和６年度大分県警察逮捕術大会の開催につき、開催日時

場所、試合方法、チーム編成等について、報告がなされた。

公安委員から、「日頃の鍛錬の成果を十分に発揮していただきたい」旨の

意見がなされた。

○ 令和６年おおいた夏の事故ゼロ運動について

警察本部から、令和６年おおいた夏の事故ゼロ運動に関して、運動期間、

運動重点、出発式の概要等について、報告がなされた。

公安委員から、「これまでの各種施策が成果を出しつつあるところ、引き

続き、交通事故抑止活動を推進していただきたい」旨の意見がなされた。



○ 交通信号機における視覚障がい者に対する施策について

警察本部から、交通信号機における視覚障がい者に対する施策について、

令和６年度に実施する事項について、報告がなされた。

○ 警察共通基盤システムへの移行及びマイナ一体化の概要等について

警察本部から、運転者管理システムの警察共通基盤システムへの移行及び

マイナンバーカードと運転免許証の一体化の運用開始の概要等について、報

告がなされた。

○ 警察署等における運転免許業務の受付時間短縮について

警察本部から、各警察署、杵築幹部交番及び津久見幹部交番における運転

免許業務の受付時間短縮につき、運用開始日、変更後の運転免許業務の受付

時間等について、報告がなされた。

公安委員から、「利用者に混乱等が生じないよう、新たな運用については

早期に広報等していただきたい」旨の意見がなされた。


